
Pedra De Construcao Espiritual No.163 

Quem Es Tu?  

 

II Timóteo 1: 9-10: “Quem nos salvou e nos chamou com um santo chamado, não de acordo 
com nossas obras, mas de acordo com seu próprio propósito e graça, que nos foi dada em 
Cristo Jesus antes que o mundo começasse ... ” 

Oiça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

Se você conseguir tirar o susto da igreja e deixá-los perceber quem são e o que são 
posicionalmente, cura será a mensagem mais simples a ser pregada, ou qualquer outra coisa. 
Mas você está com medo. Você está com medo. Você não percebe que são filhos e filhas de 
Deus; e agora, não seremos. Agora somos filhos e filhas de Deus ( Gálatas. 4: 6), não muito 
longe no futuro. E não iremos a algum momento no futuro nos lugares celestiais; agora 
estamos sentados em lugares celestiais, agora mesmo ( Efesios. 2: 6). E agora somos filhos e 
filhas de Deus. Ainda não parece o que seremos no final, mas sabemos que o veremos, pois 
teremos um corpo como Seu ( I João 3: 2-3). Nós O veremos como Ele é. [1] 

E eu me pergunto se voltaremos ao início, todas as coisas começam em Gênesis. E em 
Gênesis, descobrimos que Deus criou o homem para Sua comunhão. Deus amava descer e ter 
comunhão com Seu povo. Deus, no princípio... Gênesis 1: "No princípio, Deus ..."Essa palavra lá 
em hebraico é " El-- Elah - Elohim, o Todo-suficiente; o que existe por si mesmo; o forte. "E 
Nele estavam os atributos de ser Pai; Nele estavam os atributos de ser Filho; Nele estavam os 
atributos para ser Salvador; Nele estavam os atributos para ser Curador; Nele estavam os 
atributos para ser Deus. Não havia nada além de Deus e somente Deus.  

Agora, esses atributos estavam Nele de modo que o fez exibir algo para adorá-lo. A primeira 
coisa que Ele fez foram seres angelicais, e eles O adoraram; eles não podiam cair. Então Ele 
colocou o homem em carne; ele caiu por livre arbítrio moral, dado o direito de escolher o certo 
e o errado.  

Mas Deus, no começo (eu acho) foi o momento mais glorioso, quando nosso gracioso e 
precioso Deus desceu no jardim do Éden no frio e falava com Adão e Eva, e eles tinham 
comunhão ( Gen. 2: 1517). [ 2] 

Eles eram Seus filhos amados. E eles foram colocados na base da agência moral livre ( I Tim. 2: 
3-4).  

O velho infiel disse muitas vezes: "Por que um Deus justo faria uma coisa assim, e teve todo o 
sofrimento que passou através dos tempos?" Deus não fez isso. O próprio homem fez isso. 
Deus não estava querendo que ele fizesse isso. "Bem, então, se Deus era onipotente, por que 
Ele deixou isso acontecer? Por que Ele não fez o homem perfeito?"  

Porque no começo não havia nada além de Deus. E em Deus havia atributos, Seu atributo de 
ser um Salvador. Nós sabemos que é assim, Ele é um Salvador, e isso estava Nele. E não havia 



nada perdido a ser salvo. Nele estavam os atributos de ser Pai, e não havia nada que Ele 
pudesse gerar. Nele estavam os atributos para ser um curador. Não havia nada perdido, nada 
doente. Portanto, a única coisa que Ele podia fazer era criar o homem com base no arbítrio 
moral livre, sabendo que ele o faria. Deus não fez isso sozinho; o próprio homem fez isso. 

E você é da mesma forma hoje. Você pode aceitar a vida ou rejeitá-la. Mas Deus fez o homem 
assim, sabendo que ele o faria, não desejando que ele o fizesse, mas sabendo que ele o faria, 
que mostraria Seus atributos. Portanto, não há nada fora do tempo. Tudo está funcionando 
exatamente de acordo com o grande relógio de Deus. Veja? E isso só exibe Seus atributos, 
para selecionar Seus filhos que realmente O amam e acreditam Nele. E todo homem tem um 
direito igual. [3] 

Agora, lembre-se, você diz: “Bem, nós cremos nisto, mas não cremos naquilo”. Se você é 
casado com Cristo, Cristo é a Palavra de Deus. Em São João, o primeiro capítulo diz: “No 
princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus”. E o mesmo se fez 
carne e habitou entre nós. Cristo era a Palavra viva. Ele sempre foi a Palavra; Ele ainda é a 
Palavra; Ele sempre será a Palavra.  

Ele era apenas a manifestação dos atributos de Deus, pois Ele era o Filho de Deus ( Prov. 8: 
22-31), e qualquer filho são os atributos de seu pai. E assim como você estava nos genes de 
seu pai, no corpo de seu pai quando ele era um menino... Você estava nele, mas ele não podia 
ter comunhão com você, porque ele não te conhecia. Mas então, através do leito de uma mãe, 
você foi trazido à terra e se tornou a imagem de seu pai; então ele poderia ter comunhão com 
você. E então vocês eram filhos de Deus e filhas de Deus antes mesmo que houvesse uma 
lua, estrelas ou uma molécula ( Jó 38: 4-7); vocês eram filhos e filhas de Deus. Pois você é 
apenas a manifestação física dos atributos que estavam em Deus no início. Pois há somente 
uma forma de Vida Eterna, e essa era você antes... Você não sabe nada sobre isto; nem você 
sabia quando estava em seu pai terreno. Mas você está manifestado em Sua  imagem; à 
imagem de Deus você é feito ( Gen. 1:27), e você foi manifestado para a glória e a comunhão 
de Deus ( Efésio. 1: 3-6).  

E, portanto, tão certo quanto seus genes deveriam estar em seu pai antes de seu nascimento 
natural, seus genes espirituais tinham que estar em Deus, porque você é uma expressão dos 
atributos de Seus pensamentos antes da fundação do mundo. Isso mesmo. Não há maneira 
de contornar isso. Isso mesmo. [4] 

No início da criação de Deus, quando Deus começou a criar e troce você à existência... Você vê, 
você começou lá como uma semente e desceu até onde está agora. E então você estava todo 
em Cristo. Então, quando Cristo morreu, Ele morreu para redimir todos vocês. E você é parte 
desta Palavra. E como pode a Bíblia - tudo isso preceito sobre preceito, linha sobre linha, aqui 
um pouco, ali um pouco, nem um jota ou til falhará... Como no mundo você pode, sendo 
parte dessa Palavra, discordar do resto dela, ou de qualquer parte dela? 

Se aquele Espírito Santo em você o faz falar em línguas, olha lá atrás e não concorda com o 
resto da Palavra, então é um espírito errado. Ver? Tem que vir de dentro, que é a Palavra de 
começo. [5] 



Mas quando você é nascido do Espírito de Deus, então você é um filho de Deus, e voce sempre 
foi um filho de Deus, e você sempre será um filho de Deus (Gálatas. 4: 6). Não há como 
separar isto, porque você tem Vida Eterna. E o eterno nunca começou; nem isso nunca vai 
acabar. [6] 

Se você é um filho de Deus, e se eu sou um filho de Deus, ou uma filha de Deus, estávamos 
em Deus no início. E quando Jesus se tornou a plenitude da Palavra, então estávamos Nele, 
em forma de germe. Quando Ele foi crucificado, fomos crucificados em Seu corpo. Quando 
Ele ressuscitou dos mortos, nós ressuscitamos com ele. E agora, uma vez que o 
reconhecemos, agora nos assentamos com Ele nos lugares celestiais em Cristo Jesus ( Efésios. 
2: 6-7). Nós, se somos filhos e filhas de Deus, somos filhos de Deus; então somos atributos de 
Deus. Então nós temos Vida Eterna. E Deus é a única Vida Eterna que existe. Então estivemos 
Nele desde o início. E quando Jesus se tornou toda aquela Palavra, então éramos parte Dele. 
Amem. Aí está você. Quando está ali, não há demônio, nem poderes, nem nada pode movê-
lo. Esse é o ponto de amarração da alma.  

Você pode ser ungido aqui com este espírito, e desejar, e fazer todas essas outras coisas, mas 
quando se trata deste poste para aquela Palavra, você nunca sairá dali. Isto se manterá firme 
e fiel àquela Palavra como pode ser. Fora disso, independentemente do que você faça, você 
ainda está perdido. 

Aquela era da igreja de Laodicéia, nua, cega, miserável, nem mesmo sabe disso ... ( . 3: 
Apoclipse 15-17). Veja, não é ungido, ungido com o verdadeiro Espírito. Veja que o Espírito 
Santo pode cair sobre um homem em seu espírito, mas sua alma é seu germe. Esse germe é a 
Palavra. Não me importa o quanto você prega, o quão bem você faz isso, e o quanto você 
ama... Essa é uma das entradas do espírito. Você não pode amar com o seu corpo; você ama 
com o seu espírito. Essa é uma das entradas. E você pode amar e até amar a Deus, e ainda 
assim não estar certo. Você pode expulsar demônios, pregar e fazer essas coisas, mas ainda 
assim não estar certo. Jesus disse isso; disse que muitos viriam naquele dia ( Matt. 7: 21-23). 
Essa Palavra o estabelece. [7] 

Se você é um cristão agora, uma semente predestinada genuína ( Lucas 8:11; Mateus. 13: 37-
38), você estava em Deus antes que houvesse ... Você sempre esteve em Deus. O germe da 
sua vida, que é um atributo de Deus, que foi Seu pensamento... 

E enquanto você for uma semente crescendo, você tem que produzir exactamente o que a 
semente disse que você faria ( Gen. 1:12). É exactamente isso. É a Sua Palavra. Ele mantém Sua 
Palavra. Ele observa isto.  

E se você não estava em Deus... Se você crê na mensagem da Bíblia, e a mensagem presente 
do dia, uma vindicação disto... A razão pela qual você está assentado aqui, porque você foi 
predestinado para se assentar aqui. Você não estaria aqui de outra forma; você estaria na rua, 
talvez bêbado, alguns de vocês; e alguns de vocês aqui e andando por aí com a esposa de 
outro homem; e vocês, mulheres, se casariam, e sairiam por aí com o marido de alguma outra 
mulher, ou algo assim. Veja? Mas você foi predestinado para estar aqui ( ROM. 8: 29-30). 
Você não pode evitar. Você tem um Pai; Ele é Deus e você era uma semente.  



Você estava Nele ali como um pensamento; agora você é uma pessoa que pode ter 
comunhão com ele. Ver? Como você era no início de seus pais, mas agora vocês são filhos e 
filhas, então podem ter comunhão com seus pais. Agora, somos filhos e filhas de Deus, quem 
pode ter comunhão com nosso Pai, Deus. Veja, é tão bonito. Você não gosta disso? Então 
você se torna como ele. E se fôssemos filhos, então vocês são atributos, e estavam em Sua 
forma no princípio.  

O que quer que Cristo tenha sido, Eu sou. O que Ele é, eu sou. Ó Deus. Se Ele é considerado 
fanático, eu também devo ser. Se Ele era um Belzebu pelas obras do Seu Espírito, eu também 
sou. O que quer que Ele fosse, eu sou. O que quer que Ele fosse, você é.  

Agora, Ele pode ter comunhão conosco e através de nós, e repousar Sua Palavra conosco. 
Que somos uma parte de Sua Palavra. Se Ele é a Palavra, e nós somos parte Dele, então 
somos parte da Palavra. E como posso negar que tenho uma mão? Não importa o quanto 
alguma ciência diga que não tenho mão; Eu tenho uma mão. Eu sei que tenho uma mão. Eu 
uso-o.  

E eu sei que tenho um Deus. Eu tenho um Salvador. Eu O sinto em minha alma. Eu sou parte 
Dele. Exactamente o que esta Palavra diz; Isso é o que eu sou. E se eu negar uma parte Disto, 
seria como negar que tenho uma mão, uma orelha, um olho. Eu não poderia fazer isso e 
permanecer um ser humano em meu juízo perfeito; nem posso negar nada da Palavra de Deus 
e permanecer no Espírito correto de Deus. Eu tenho que aceitar o que a denominação diz ou o 
que Deus disse sobre isto. Veja? Vocês não pode fazer isso. [8] 

Se você tem Vida Eterna ( João 5:24), você estava em Deus antes que existisse um mundo. 
Você é uma parte, um filho de Deus, um atributo de Deus. Ele sabia exactamente a idade em 
que você viria. Ele predestinou você para aquela era para tomar esse lugar, e ninguém mais 
pode tomá-lo. Se importa quantas personificações e coisas, você tem que estar lá, porque Ele 
sabia que você estaria lá. Agora, você e feito manifesto; agora você pode ter comunhão com 
Ele, e é isso que Ele deseja. Ele desejava ter comunhão, para ser adorado. Mas se a sua vida 
nem sempre foi um atributo de Deus, você é apenas um imitador do cristianismo. Ver? Haverá 
milhões e bilhões de aqueles que serão apenas imitadores do Cristianismo. [9] 

Agora, a única maneira de você ser filho ou filha de Deus... Porque você tem que ter Vida 
Eterna... E há somente uma forma de Vida Eterna, e esta é a Vida de Deus. Somente uma 
forma de Vida Eterna, que era Deus. Para haver um filho de Deus, você tinha que estar Nele 
sempre. O gene da sua vida, a vida espiritual hoje, estava em Deus Pai antes mesmo de 
haver uma molécula. Veja? E você nada mais é do que a manifestação do gene da Vida que 
estava em Deus como um filho de Deus. Agora, você está expresso, depois que Sua Palavra 
entrou em você para iluminar esta era.  

Você está expressando a Vida de Deus em você, porque você é filho ou filha de Deus. Você 
entende o que quero dizer? Você está sentado nesta igreja hoje, porque seu dever é expressar 
Deus a esta nação, e este povo, e esta vizinhança onde você se associa. Onde quer que você 
esteja, Deus sabia que você estaria aqui, porque você tem que ser um dos Seus genes ou 
Seus atributos. Você tinha que ser. Se você tem Vida Eterna, então sempre foi Vida Eterna. E 
Deus antes que houvesse uma fundação do mundo sabia que você estaria aqui. E quando a 



lavagem da água da Palavra caiu sobre você, você foi expresso em um ser. Agora, você tem 
comunhão com seu Pai, Deus, assim como você tem com seu pai terreno. Veja? Vocês são 
cidadãos do Rei, não cidadãos, mas são crianças, filhos e filhas do Deus vivo se é que a Vida 
Eterna habita em você (Rom. 8: 16-17).  

Agora, então se fosse, Jesus foi a plenitude de Deus manifestada. Ele era a Plenitude da 
Divindade corporalmente ( Colossenses 2: 9-10); portanto, quando ele veio à terra e se 
manifestou em carne, você estava aqui nele então, porque Ele era a Palavra.  

“No princípio era o Verbo, ... o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus. E o Verbo se fez 
carne e habitou entre nós, ... ”(João 1: 1-5,14-18).  

A Palavra se fez carne; portanto, você caminhou com ele, quando... Você estava Nele quando 
Ele estava na terra. Você sofreu com Ele e morreu com Ele; você foi enterrado com ele, e agora 
você ressuscitou com ele e atributos manifestos de Deus, assentados em lugares celestiais, já 
elevado, ressuscitado para uma nova vida e estabelecido nos lugares celestiais em Cristo Jesus. 
Oh, isso significa muito hoje em dia, igreja. Isso significa muito para nós ver-nos 
posicionalmente colocados em Jesus Cristo. [10] 

Então você vê, se você estava na presciência de Deus, então você está se tornando uma 
parte de Deus. E a única maneira de você ser um filho de Deus ou uma filha de Deus, você 
tinha que ser uma parte de Deus, e Deus não está completo sem você. Tem que ser. Isso 
mesmo, porque há Um, apenas um recurso de Vida Eterna, e esse é Deus, e somente Ele tem 
Vida Eterna. Veja? Agora, e você era uma parte Dele, tanto que você é um atributo, ou em Seu 
pensamento no princípio. E isso, porque Ele pensou em você no início, dá aquele pequeno 
puxão em direção a ele. Isso é o que deve ser vivificado. Alguns deles nunca serão vivificados; 
eles simplesmente não têm; isso é tudo. 

Exactamente como se você colocasse um grão de milho no chão, ... Por mais que fosse bonito, 
se não tivesse o germe da vida nele, nunca poderia ser vivificado. Mas o germe da vida tem 
que estar lá primeiro. [11] 

Moisés estava Nele. Josué estava Nele. E se você está Nele, você estava Nele antes da 
fundação do mundo, a família de Deus; você sofreu com Ele; você morreu com Ele; você foi 
para a cruz com ele (Rom. 6: 6); você ressuscitou com Ele; e agora você ainda está com Ele, 
assentado em lugares celestiais, refletindo a Mensagem da era para o mundo, a Luz do 
mundo. "Vós sois a luz do mundo. "( Mateus. 5: 14-16). Porque você está em Jesus a Palavra, 
a parte da Palavra que está sendo manifestada hoje, a Mensagem deste dia, não Lutero, 
Wesley, Pentecostal; mas o seu Jesus, o reflexo, que surgiu nisso. Você não pode voltar a 
isso; que está adicionando fermento ao seu santo Pão, que, "O homem viverá de cada Palavra 
que procederá da boca de Deus em sua epoca." (Mat. 4: 3). [ 12] 

Agora, vamos todos verificar nossos desejos, e então você pode ver que tipo de filtro você está 
desenhando. Vamos verificar, cada um de nós, aqui e fora através da nação. Verifique seus 
desejos, o que você realmente deseja na vida. Verifique pelo que você está lutando. 
Verifique por que você esta aqui. Verifique por  que você vai à igreja. O que faz você... É bom 
ir à igreja, mas simplesmente não vá apenas à igreja; isso não vai te salvar. Veja? Verifique 



apenas alguns minutos. Diga: "Meu objetivo é... Que tipo de filtro estou usando, afinal?" E se 
você não consegue lidar com a Palavra de Deus, e sua alma não o faz, então há algo errado, 
pois mostra o seu gosto, que tipo de vida há em você. Se for santo, discreto, honrado, sairá 
dessa maneira. Se não for, você tem outro gosto em você do qual está extraindo. Isso é 
exatamente correto. E se o gosto é a Palavra de Deus e a vontade de Deus, então você sabe o 
que está em você, o que está atraindo o gosto. Mostra que você é parte dessa Palavra. Essa 
Palavra está em você extraindo da Palavra. 

O que está extraindo? É atraído pela Palavra, porque você é uma parte do Corpo de Cristo 
desta era. E se essa Palavra está em você, Ela só pode atrair através da Palavra o Espírito que 
vivifica aquela Palavra que está em você ( João 6:63; II Cor. 3: 6). Apenas a Palavra sozinha 
não viverá. Essa é a razão: "Tudo o que o Pai me deu virá a mim ( João 6:37), e se eu for 
levantado, atrairei todos os homens a mim. "Vêem, vêem? O Pai...  

A parte do Corpo de Cristo que está no mundo, predestinada, colocada no coração... Qualquer 
homem que é um verdadeiro cristão, nascido de novo hoje, sabe desde que ele era uma 
criança ou uma garotinha, também, que havia algo em você que tinha fome de Deus ( 
Mateus. 5: 6). E você tentou se unir a igrejas e tudo mais; não funcionaria. O que foi isso? Foi 
aquela Palavra. Você estava procurando um Filtro, e um dia Ele brilhou diante de você; você 
viu Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje e para eternamente ( Heb. 13: 8). Isso satisfez o gosto. 
Veja? ' Porque a vida estava em você puxando. Veja que a vida em você está puxando;é 
definido em qual desejo você tem aqui. Você está puxando... Você não pode passar por isto, e 
aquilo, e o outro; você tem que encontrar aquele Filtro certo (o Filtro de Deus, a Palavra de 
Deus), 'porque você é uma pessoa que pensa.  

A Palavra, se você é predestinado, você vê. Não há como esconder Isto de você. Você olha ali 
e diz: "Ora, é tão claro diante da minha face; eu olhava para Isto; ali está. Estou olhando 
diretamente para Isto. Eu vejo. Aqui está a Palavra, cada palavra, apenas palavra por palavra, 
vivendo. " Então há um gosto de Vida Eterna que você deseja. E quando você respira através 
disso... O que pode vir através disso, o Filtro de Deus? Nada além do Espírito, absolutamente 
nenhum mundo, absolutamente nenhuma incredulidade. É o filtro de Deus. E quando você 
respira por isso, nada pode passar por isso, excepto o Espírito Santo.  

Agora, você tem a evidência do Espírito Santo. Veja? O gosto de um homem ou mulher santo, 
eles querem viver, eles têm Vida Eterna. E porque esta Palavra foi vivificada para eles, eles 
vivem. 

E eu sei, se somos ou não somos, eu creio que somos... Mas se não somos, há alguém no 
mundo hoje que é parte do Corpo de Cristo; e viverá somente pela Palavra de Deus, cada 
palavra que sai da boca de Deus para esta era em que estamos vivendo agora. 

Observe que a Palavra não pode negar a si mesma. Então é o desejo. É um desejo de quê? O 
que o fez desejá-lo em primeiro lugar? Porque lá embaixo em sua alma havia uma semente 
predestinada que era Vida Eterna sempre deitada ali -sempre esteve lá. "Tudo o que o Pai me 
deu virá a mim ( João 6: 37-39,44). Nenhum deles vai se perder. "  



"O gosto do homem que pensa ..." Quando um homem que pensa ouve a Palavra de Deus, 
"Minhas ovelhas ouvem minha voz, um estranho elas não seguirão" ( João 10: 27-29), pois lá 
embaixo está a Vida, e a Vida se conecta com a Vida. O pecado se conecta com o pecado, e o 
pecado é tão hipócrita que pensa que está salvo quando não é salvou. Está nas profundezas da 
hipocrisia. [6]  

No pensamento de Deus; Deus, o grande Espírito. No princípio, antes que houvesse um 
princípio, Ele era Deus, e você sabia que estava Nele então? Se você é um cristão agora, você 
estava Nele então.  

E então, se for assim, toda a Divindade corporalmente formada na Pessoa de Jesus Cristo. E 
então quando Jesus morreu na cruz, eu morri com Ele, pois eu estava Nele então; pois Ele era 
a plenitude da Palavra, manifestada, sabendo que seríamos manifestados mais tarde. E nós 
estávamos no Calvário com ele. Fomos para o túmulo com ele. E nós ressuscitamos com Ele 
em Sua ressurreição. E agora nós ascendemos, pelo Seu Espírito, ao Trono da graça, sentados 
juntos nos lugares celestiais em Cristo Jesus. Sempre! [13]  
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